

PRESSE INFORMATION

## Genussreich Bergstraße

Kultur, Geschichte, Erlebnis und Genuss auf Schritt und Tritt

Die Frühlingssonne wärmt an der Bergstraße, wenn anderswo noch gebibbert wird. Die Mandel- und Obstbäume blühen, während in anderen Gefilden der Raureif noch die Erde betäubt. Die Bergstraße ist mehr als eine Landschaft, sie ist ein Lebensgefühl. Burgen, Schlösser und historische Stadtkerne zwischen der Jugendstil-Metropole Darmstadt und dem weltberühmten Heidelberg lassen Geschichte lebendig werden. Parks, Gärten und Wälder umgeben den Besucher wie in einem Märchen.

Mehr als 30 Burgen, Schlösser und Klöster tauchen imposant aus den Wäldern und Weinbergen auf; sie prägen als steinerne Schmuckstücke die geschwungene Landschaft ebenso wie grüne Wiesen, üppige Wälder und sprießende Reben. Eine Silhouette wie aus einem Historienfilm. Wenn es in allen Farben blüht, lockt der Bergsträßer Weinfrühling mit Weinlagenwanderung und kulinarischen Highlights. Die Bergstraße ist ein Paradies für Aktiv- und Sporturlauber, ein großes Open-Air-Fitness-Studio zwischen Burgen und Weinbergen. Ein dichtes Radwegenetz besteht in der Ebene zwischen den Sehenswürdigkeiten. Auf dem zertifizierten Burgensteig können Wanderer die Burgen und Schlösser zwischen Darmstadt und Heidelberg entdecken. Für eher gemütliche Wanderer empfiehlt sich der Blütenweg. Beide Strecken bieten herrliche Ausblicke.

Die Sonne scheint an der Bergstraße 1600 Stunden im Jahr. Ihre wärmenden Strahlen lassen große Weine reifen. Eine echte Besonderheit ist der Rote Riesling, eine historische Weißweinsorte (siehe [www.land-des-roten-rieslings.de](http://www.land-des-roten-rieslings.de)).



Auf dem Weinlagenwanderweg zwischen Alsbach und Heppenheim, dem Erlebnispfad Wein und Stein, der sich lehrreich durch die Reben zwischen Heppenheim und Bensheim schlängelt oder dem Erlebniswanderweg Wein und Kultur in Heidelberg, lässt sich der Wein von der Wurzel ab entdecken. Die südlich von Heppenheim startende Badische Weinstraße verbindet die Region mit anderen Anbaugebieten Badens.

Lohnenswert ist auch ein Besuch der liebenswerten historischen Altstädte mit ihren mediterranen Marktplätzen und auch die zahlreichen Parks und Gärten entlang der Bergstraße laden ein, die Seele baumeln zu lassen.

Weitere Info [www.diebergstrasse.de](http://www.diebergstrasse.de)

*2.254 Zeichen inkl. Überschrift und Leerzeichen*

Pressekontakt / Bildmaterial:

Maria Zimmermann, eMail: [vorstand@diebergstrasse.de](mailto:vorstand@diebergstrasse.de)

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten.